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У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru
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прогноз погоды z
Четверг, 11 июля: ночью +13 °с, днём 
+ 2 0  ° C ,  в е те р  ю го - з а п а д н ы й  2 
м/с, давление 743 мм рт. ст., дождь.
Пятница, 12 июля: ночью +13 °с, днём 
+22 °C,  ветер западный 5  м/с, 
давление 745 мм рт. ст., дождь.

У вас есть новость? Вы обладаете 
интересной информацией и желаете 
ею поделиться? Хотите задать 
волнующий вас вопрос? Намерены 
предложить актуальную тему?  
Звоните 2-22-73, 8-905-679-66-27 
Пишите sheb-kras@yandex.ru

«Хорошего вам урожая!»

ДК приглашает всех в кино
11 июля в рамках проекта «На-

ши киноюбиляры» в зрительном за-
ле Дворца культуры продемонстриру-
ют художественный фильм «Они сра-
жались за Родину» - к 85-летию со дня 
рождения А. А. Ширвиндта. Начало в 
11.00.  

Для юных зрителей в 14.00  фильм 
«Золотой ключик».  Вход бесплат-
ный.

Пластилиновый мир
Необычным видом творчества 

занимаются участники кружка мяг-
кой игрушки «Пантера», где руково-
дителем Ирина Королева. Несмотря 
на простой и знакомый всем пласти-
лин, секретов и тонкостей в работе с 
ним немало. 

В июле в фойе 2-го этажа Двор-
ца культуры работает выставка «Де-
тские фантазии» - мозаика из пласти-
лина. Спешите ознакомиться с экспо-
зицией, оценить таланты юных масте-
ров, вдохновиться творческими идея-
ми, может быть, даже самим попробо-
вать сделать что-то подобное.

Эти слова не раз прозвучали в сель-
скохозяйственном производствен-
ном кооперативе «Нива», когда здесь 
по доброй традиции перед началом 
уборки ранних зерновых культур про-
водили хлеборобов в поле. 

К участникам жатвы, собравшимся на 
машинном дворе, обратился пред-

седатель СПК Николай Иванович Мишнев, 
который напомнил, что уборочная страда 
станет итогом кропотливого труда земле-
дельцев. И потому сегодня важно обсудить 
и уточнить рабочий план жатвы, чтобы уб-
рать хлеба качественно и без  потерь. 

Выступившие затем главный агроном 
Александр Анатольевич Пыжов, главный 
инженер Николай Фёдорович Шатерни-
ков, заведующий гаражом Николай Дмит-
риевич Аверин доложили, что к жатве всё 
готово.  В СПК «Нива»  предстоит убрать в 
этом году почти тысячи гектаров зерновых 
культур. На их уборке будут задействованы 
четыре  комбайна «Акрос», три автомобиля 
для транспортировки зерна с поля на ток. 
Ни люди, ни техника не должны подвести. 

Тружеников  СПК «Нива» приехал позд-
равить с началом жатвы председатель Со-
вета депутатов Шебекинского городско-
го округа Анатолий Тимофеевич Светлич-
ный. Он  отметил, что настала самая от-
ветственная пора для земледельцев - вре-
мя уборки урожая. И к этой работе у зем-
ледельцев самое трепетное отношение.  
Светличный пожелал всем, кто выйдет 
работать в поле, хорошей погоды, боль-
ших урожаев, высоких экономических по-
казателей. И, конечно, здоровья и благо-
получия.  

Перед участниками жатвы выступил с 
небольшим концертом вокальный женс-
кий ансамбль Первоцепляевского Центра 
культурного развития, порадовал краси-
выми задушевными песнями.

В завершение механизаторы сдали ёще 
один небольшой «экзамен» на готовность 
вверенной им техники к жатве. Взыскатель-
ная комиссия  отметила, что машины под-
готовлены к уборке безупречно. Все вновь 
от души пожелали удачи хлеборобам.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Что показал                           
опрос населения 

В опросе населения с примене-
нием IT-технологий за январь-июнь 
2019 года приняли участие 5411 жи-
телей Шебекинского городского окру-
га. Уровень удовлетворенности насе-
ления деятельностью органов мест-
ного самоуправления, предприятий 
и учреждений, осуществляющих ока-
зание услуг населению округа, соста-
вил 91,8%. 

Дополнительную информацию об 
итогах опроса населения можно най-
ти по адресу: http://ocenka.belregion.
ru/ или на сайте администрации Ше-
бекинского городского округа.

Освящение храма                    
в Новой Таволжанке

В воскресенье, 14 июля,  в Новой 
Таволжанке в 8 часов начнётся освя-
щение новопостроенного храма и Бо-
жественная литургия.

 В 11 часов состоится торжествен-
ное открытие храма.  
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здоровые продукты z
Уважаемые земляки!

Шебекинское местное отделение Бел-
городской региональной общественной 
организации волонтеров «ВМЕСТЕ» в 
преддверии празднования 75 годовщи-
ны Победы над фашистской Германией 
выступило с инициативой сбора добро-
вольных пожертвований для ремонта па-
мятников советским воинам-освободите-
лям, павшим на полях сражений в 1941-
1945 гг., расположенных на территории 
Шебекинского городского округа.  

Герои Второй мировой войны, их ве-
ликий подвиг в борьбе с фашизмом на-
всегда останутся в наших сердцах. Со-
храняя память об этих трагических и 
славных страницах истории, мы созда-
ем свое будущее.

Обращаемся с призывом ко всем 
шебекинцам присоединиться к этой 
благотворительной акции, имеющей 
исключительно важное значение для 
сохранения нашей общей исторической 
памяти, для будущего России и воспита-
ния её молодого поколения в духе пат-
риотизма и любви к своей Родине.

Просим при внесении пожертвова-
ний сообщать данные о себе с тем, что-
бы сохранить воспоминание о личном 
вкладе каждого, кто был причастен     к 
этому проекту.

Реквизиты счета для добровольных 
пожертвований: 

Фонд содействия развитию инже-
нерной, строительной и социальной ин-
фраструктур Шебекинского района

ИНН 3120088115
КПП 312001001
ОГРН 1133100001385
ОКПО 10430718
ОКТМО 14656101
р/с 40703810807000069506 БЕЛ-

ГОРОДСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ №8592 ПАО 
СБЕРБАНК 041403633

БИК 041403633

Руководитель кооператива Геннадий 
Иванович Чмирёв рассказал, почему 
впервые на Белгородчине здесь бы-
ло решено заняться выращиванием 
редких зерновых культур.

Возглавляемое Чмирёвым  общество с 
ограниченной ответственностью «Н. 

Заря»  с 2012 года специализируется на вы-
ращивании зерновых и бобовых культур, 
а также сои. Притом вполне успешно, уро-
жаи получает высокие.  А когда на шебе-
кинской  в конце 2018 года  стартовал про-
ект «Организация производства и реали-
зации здоровых продуктов», созданный 
на базе сельхозпредприятия кооператив 
«Новая Заря» активно включился в его ре-
ализацию.

- Посеять эти древние злаковые расте-
ния – спельту и полбу, возделыванием ко-
торых с давних времён занимались наши 
предки, осенью прошлого года нам пред-
ложил глава администрации Шебекинско-
го городского округа Владимир Николае-
вич Жданов, - рассказал Геннадий Ивано-
вич Чмирёв. – Зерно этих культур, так на-
зываемой «дикой пшеницы», можно от-
нести к разряду органических продуктов 
питания, экологически  чистых, в бук-
вальном смысле здоровых. Мы поехали 
в Калужскую область, приобрели там се-
мена. В октябре посеяли 11 гектаров ози-
мой спельты, а весной на такой же площа-
ди яровую полбу.  Сейчас началась жатва. 
Скоро соберём урожай, который станет се-
менным фондом, пойдёт на размножение. 
В следующем сезоне отведём под спельту 
и полбу 120 гектаров пашни.

Мы побывали на полях в районе объез-
дной дороги возле Шебекино, где сегод-
ня растет пшеница древнего происхожде-
ния. Увидели, что они в хорошем состоя-
нии, посевы очень ровные, кустистые, ко-
лосья туго налились зреющими зёрнами. 
У спельты они, кстати, особенные –  сразу 
по три зерна вместе.

- Эти культуры не подвержены заболе-
ваниям, не требуют применения химичес-
кой обработки, - продолжил свой рассказ 
Чмирёв.  -  В их зерне белка содержится в 
полтора раза больше чем в обычной пше-
нице, содержание клейковины составля-

ет 30-40 процентов. Урожайность 20-30 
центнеров с гектара.  Эти культуры очень 
ценны и востребованы, потому что из их 
зерна получаются полезные для здоровья 
продукты, вкусные и, ёще раз подчеркну, 
без всякой «химии».  Скажем, мы на сво-
ей чураевской пекарне уже пекли хлеб из 
полбяной муки. Его охотно разбирали по-
купатели в магазине «Здоровые продук-
ты», тот, что открылся в логовском мик-
рорайоне Шебекино. Даже несмотря на то, 
что он стоит дороже обычных буханок.

В будущем у шебекинцев, да у всех бел-
городцев, появится возможность попро-
бовать здоровые продукты, произведен-
ные из спельты и полбы. Ведь кооператив 
«Новая Заря» не только расширяет посевы 
этих культур, но и намерен создать произ-
водственные  мощности по переработке 
органической сельхозпродукции.

С этой целью им был разработан и 
презентован проект, получивший под-
держку Губернатора Белгородской об-
ласти Евгения Степановича Савченко. 
Кооператив «Новая Заря» принял учас-
тие в конкурсе на получение гранта для 

приобретения крупорушки. Оборудова-
ние уже заказано. Запуск крупорушки 
позволит получать из полбы и спельты 
различные крупы – ячневые, пшенич-
ные, перловые. И, конечно, будет про-
изводиться помол зерна на муку, из ко-
торого затем в знаменитой чураевской 
пекарне будут печь вкусный хлеб по ста-
рым русским рецептам.

Как сообщила нам заместитель пред-
седателя комитета агропромышленного 
комплекса и природопользования адми-
нистрации Шебекинского городского ок-
руга Лилия Николаевна Архипова, коопе-
ратив «Новая Заря» ведет сейчас разно-
плановую деятельность. Помимо расте-
ниеводства, его члены занимаются садо-
водством, овощеводством, выращиванием 
ягод и разведением крупного рогатого ско-
та мясных пород. Всё это делается в рамках 
реализации проекта «Здоровые продукты», 
направленного на обеспечение всех нас ка-
чественными, полезными и экологически 
чистыми продуктами питания.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

Кооператив «Новая Заря» посеял 
древние растения - спельту и полбу

Сохраним нашу 
историческую память!

Его установят к осени на пересече-
нии объездной дороги «Белгород-Ше-
бекино-Волоконовка» и улицы Моча-
лина.

Необходимость в светофоре существует 
давно. Ведь движение транспорта на этом 
участке весьма интенсивное. Перекрес-
ток трудно проезжать машинам. И пеше-
ходам опасно переходить в этом месте че-
рез дорогу. Ранее здесь случались дорож-
но-транспортные происшествия, в кото-
рых пострадали люди. Шебекинцы не раз 
давали наказы депутатам по установке 
светофора, обращались по этому поводу 
в местные органы власти.

Глава администрации Шебекинского 
городского округа Владимир Николаевич 
Жданов, учитывая многочисленные обра-
щения граждан, в целях обеспечения безо-
пасности населения поручил  принять ме-
ры по установке светофора. 

На прошлой неделе на место строитель-
ства светофора выезжали председатель Со-
вета депутатов Шебекинского городского 
округа Анатолий Тимофеевич Светлич-
ный, заместитель главы администрации 
Шебекинского городского округа – пред-
седатель комитета строительства, транс-

В микрорайоне Титовка  
скоро появится светофор

порта и ЖКХ Александр Иванович Ищенко, 
руководитель проектов по ремонту ООО 
«Белдорстрой» Алексей Анатольевич Ка-
рабанов и представители различных служб 
жизнеобеспечения. Чтобы детально наме-
тить объемы предстоящей работы.

- На пересечении  объездной дороги и 
улицы Мочалина будет построен кнопоч-
ный светофор для удобства пешеходов, - 
рассказал Александр Иванович Ищенко. 

- Будет произведено расширение проез-
жей части, добавятся полосы выезда на 
перекрёсток. 

Дорожные строители уже приступи-
ли к работе. Ведутся разметка и разбив-
ка полос траекторий движения. Новый 
светофор должен заработать уже этой 
осенью.

Юрий ТРОФИМОВ
Фото автора

комфортная среда z

из почты редакции z

Порадовали концертом
Простой обыватель думает, что кон-

церты в учреждениях культуры прово-
дятся только по каким-либо праздни-
кам. Оказалось совсем нет. 

Сначала нам, жителям села Зи-
мовенька улицы Пролетарской, бы-
ло  не совсем понятно, по какому 
случаю,участники художественной са-
модеятельности Белянского Центра 
культурного развития приехали с кон-
цертом. Позже мы были очень рады их 
визиту, несмотря на жаркую погоду. 

В полдень, когда селяне ожидали 
приезда автолавки, на всю деревню 
зазвучала музыка, и люди стали под-
ходить с разных  улиц. Слушая задушев-
ные песни, кто-то из зрителей незамет-
но утер набежавшую слезу, кто-то  апло-
дировал, гурьба детей притихла и с ин-
тересом смотрела на артистов. Прият-
но было увидеть среди выступающих 
своего талантливого земляка  Алексан-
дра  Галушко. Зрители подарили буке-
ты цветов  всем участникам вокально-
го ансамбля «Беляночка» за отличный 
концерт. 

Долго потом еще сидели на лавоч-
ках старушки и вспоминали свою моло-
дость, некоторые спешили позвонить 
своим родственникам и сообщить но-
вость, рассуждали  о том, как простое 
человеческое внимание прибавляет 
здоровья и сил.

От всех жителей села искренне бла-
годарим работников культуры Белянс-
кого ЦКР за подаренную радость и хо-
рошее настроение. Желаем творческих 
успехов и непременно ждём ещё с кон-
цертами. 

Наталья СахНО и другие.


